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I A proposito della istituzione di nuove facolta scientifiche 
i 

Ristrutturare e qualificare gli 
studi universitari della regione 
Affiorate invece nel Comitato operativo richieste campanilistiche (prof. Trifogli) che porterebbero alia frantumazione e 
al declassamento — Dichiarazione del compagno Astolfi, segretario della Camera Confederale del Lavoro di Ancona 

ANTON \, 14 
In questi g orni ad Anco

na si (' molto disciHW) — 
manifc.iti, aitttoh di giorna-
li. consiglio comunale. as-
seinblee di partiti — della 
i>trtuzione di «nuove faco!-
tA scientific he * nelle Ma. 
che e paituolaimcnte ni'l 
capoluogo di regione. 

Nou \<i nascoito the at-
toino alia qucstionc .si sono 
lev ate piiiih' di nveiidita/.o 
nismn tatnpamlistito. Anche 
se, in vcnta. sono appaine 
liettamentc minoritanc n 
spetto ad una foite toi rente 
d| opinioiie pubbhta the to! 
lota il discoi-,0 sulla t iea 
zione di inio\e fatolta in un 
conte-.to regionale 

Talc contiapi>o->i/ione di 
idee o di finalita si e thia 
raniente nvclata nel cor^i 
della nunione mdotta dal Co 
mime di Antona pei la MI 
stitu/ioiie di un Comitato 
avente il (otnpito di ope rare 
pei la i-.titii/io'ie di una o 
piu facolta scientifiche arl 
Antona. 

Sono stati chiamati a far 
parte del Comitato iappre 

sentanti di enti lovali, as.so 
ciazioni. sindatatt della pro
vince di Ancona. Nel Comi 
tato. alfiere dalla soluzione 
(ampanili-tica (facolta ad 
Antona tout court come pio 
bleina esbtn/ialmente citta-
(lino) si e nvclato il demo 
cn-.ti.ino pi of. Tnfogli pie 
.s dente dcH'istitu'.o tecnito 
industnale di Ancona ed e\ 
vitcsindam della citta. Di 
onentainento nettatnente op 
IHHto -.i sono must rati inolti 
altn inter \enuti. Da titare 
fia e-isi il pi of. Giorgio 
Kua. do( ente della fatolta 
•nuo'utana di Ktonuin.a e 
t online't!o. il quale ha so 
.stenuto " la necessity di pie 
diipoirc in accordo con tut 
te le nitre facolta umveisi 
t.ine matchigiane, un piano 
tcgionalc anche a lunga =ca 
den/a. in cui il pioblema 
della ind'Vidiia/ione di nuo 
ve SP(1J c della scelta di 
nuove facolta tro\i la piu 
ra/ionale solu/ione ». 

\\ dihattito e inNrvenuto 
anche il compagno Alberto 
Astolfi. segietano del p CCdL 
di Ancona. il quale ha Km 

-.tainentt' ulevato the assu 
mere sul problema posizioni 
apr onstiche di tipo campa-
nillstico signified. innanzitut-
to. rinfocolare analoghi mu 
nitipaliiini in altre citta mar 
thigiane (Pesaro. Fermo, 
Aitoli etc.) dalle quah gia 
»i levano \oci di nchiesta 
di iMituzionc in loco delle 
facolta the il piano Gui as-
scgneiebbe ,ille Marche. 

Puitropixi ma nelle. Mar
che csiste una frantuinazitv, 
ne degli studi sui>eriori (Ur 
limn. Materata, Cameiino) 
che ha portato non solo al 
dc( lassaiucnto cd mi|>o\en 
iiicntn di taliine facolta per 
la dispersione. fra l'altro. di 
.inpcgiu e di mez/i finanzia 
ii. ma tiddrrittuia alia pie 
sen/a di « doppioni » 

Se — tome non ci augu-
iiaino le \arie po-.moni 
tampanilistrche dovessero pre 
\aiere (d'altra parte SOMO in 
coraggiate dalle inciedibih 
toncessioni del Ministero del
la P.I ) avrenimo un'ulter.o 
re |>olverizza/.ione di fatolta 
che non n.solvera il proble
ma degli studi universitan 

della regione. ma genercra 
automaticamente altn torsi 
ed altre lauree poco quali-
ficati e di c ^econda cate-
gona *. 

Questa la sinte<>l dell'lnter-
v n t o del compagno Aitolfi 
nella nunione del Comitato 
per le nuove fatolta. II se
gretario della CCdL ancone 
tana, da not interpellate ha 
\oluto precisarci la sua po 
sizione e quella dell'organi 
smo the rappiesenta. 

* Secondo il no-.tio parere 
— t i ha detto il dirigente 
della CCdL anconetana — il 
pioblema fondamentale in 
questo momento e quello del 
la nstiutturazione e qualifi-
tazione degli studi superior! 
nella regione. A questa esi-
genza principale va collega-
td quella del completamento 
degli stessi studi superior i. 
In altri termini, ci sembra 
the l'obiettivo da raggmnge-
re sia quello della formnzio-
ne di un complesso univer-
sitano regionale il piii cffi-
tiente iw.ssibile. II rapporto 
in questo caso non si porra 
fra questo o quel centro op-

pure fra questa o quella I'm 
\ei.sita delia le^ione. lien^i 
fra le Mar the ed :l piano 
nazionale della .scuola. E lo 
impejjno della regione deve 
ossere appunto quello di 11 
\enditare una sena listsut 
turazione della or gamz/.izio 
ne unnersitaria nelle Marche. 
iistrutturazione the ceita 
mente imporra listituzione di 
qualche nuova facolta 

< In cjuesto quadro la seel 
ta della sede delle iniove fa 
colta dnenta un p'oblcm.i 
secondano Ovviamente \ei 
ra scelta. nel (uiadro della 
nnnovata sisteiiwzione. la 
sede piu ldonea e adatta 
Altrimenti fare la "torte" al 
piano nazionale della scuola 
— per quel che promette o 
per quel che .si spera che 
dia — sigmfica premere per 
un'allargamento della nociva 
pratica della |x>Iieii7/a?iono 
delle facolta. Cio anche se 
la nchiesta viene a\an/ata 
tome regione. In questo caso. 
invece. di cainpanihsmo en 
tadino si tiatteiebbe di cam 
panilismo regionale Ma la 
sostanza non cambierebbe > 

Oggi in visita a Terni 

«Dono» di 150 milioni 
air ind ustriale Maraldi 

Questa la decisione della maggioranza dei consi-
glieri della«zona industriale portuale di Ancona» |Calzaturieri 
Hanno votato contro i consiglieri comunisti e si 

sono astenuti quelli del PSDI -1 retroscena 
ANCONA, II. 

La decisione della ZIPA 
(zona industriale portuale di 
Ancona) di contcdere una « re 
galin > di ciica 150 milioni di 
lire — almeno per nr,i — alia 
impresa Maraldi cnnie promio 
per costume una ruiova fabbii 
t a di tubi m lefllie speciali. mm 
ha intontrato runanimita tra i 
rapprescntanti del c entrosi-
nistr.i. 

L'astensione dalla \ota/ione 
di due lappresentanti del PSDI 
f le perple»sit;i — anche se poi 
hanno \otato a fa\ore — dei 
socialisti M.issi c Kenzi dmio-
strano chiar.imente che 1« <'c 
nuiicia dei rapprescntanti co
munisti ha colpito nel segno. 

La ditta Maraldi aveva chie-
sto alia ZIPA 22 ettari di ter 
reno a un prez/o conveniente 
per costruire un impianfo side-
rurgico con annessa centrale 
termoelettrica e una fabbrica 
di tubi giganti. Successivainen-

te la ditta ha deciso che il nuo-
\o tubilicio sorgesse a Ravenna 
liducendo cosi la ricbiesta a 
soli 7 ettari per costruire una 
fabbrica di tubi in lega specia 
le. runiando di un anno ogni 
decisione per gli altri 20 ettari 
di terreno. 

A questo punto i nostri rap-
pi esentanti hanno sollevato 
dubbi sulla decisione della ditta 
pei the appare impossible che 
I'impianto siderurgico possa 
soriiere qui. quando le lamiere 
in fcrio saranno utili//ate in 
massima p.irte a Ravenna, per 
cui hanno pro^pettato di cedere 
intanto i sette ettari al prezzo 
di lire cinquemila e non a lire 
2 20(1. riservando alia ditta il 
diritto di rivalsa qualora aves-
se acquistato gli altri 20 ettari 
di terreno 

Ma la maggioranza ha deciso 
il contrario. e da qui le asten-
sioni e le perplessita di cui ab-
biamo fatto cenno allMnizio. 

MARCHE - sport 

L'Anconitana in «B»? 
(Hi anennttani al ritnrnn dal

la positrrvi trnsfcrta rii Kmpnli 
viostraraw) .seryni di flioia cd 
tnstemr prenccupazioite: la pri 
via per la brillante prora of-
feTta e la seennda per U r/ra-
rr uifortunu) tuccatn alia cstrc-
via dcstra .A/ore che dorra re 
.sfnre con la cariglia sinistra 
fjt'^^ata per vent'.cmqur gtnrni 
e Intitann dal car,pa di gioco 
per altncno un mc.<c. 

Questo colpo di sorte avver-
«n per git ancmutan} propria 
tmn ci volcia. Specialmente ora 
che nel clan dor tea — dopo le 
prime tre prove — tl morale e 
alle stelle tantn die <i ^entc 
gia parlarc (*en:a sorerchi il 
lusiom) di postibde promozio 
ne. L'n dirigente del sodalizio 
al nguardo ci ha detto « Per 
il momento e esclusa Videa di 
acquistare un forte giocatore. 
Tuttavia se la cosa fnsse repu-
tata nccessaria ai fini del balzo 
in serie B. il sodalizio vi impe-
gnerebbe tutte le sue forze e 
pos-s-rbrlrfn. Comunque se ne ri-
parlera dopo gli seantri arre-
nntt can il Siena. Terrnna e 
Peruq:a ». 

Ver dorr.emea contro la Tor 
re<. sempre vabda arrer.-aria 
m patsato al dorieo. Collect 
per rinpiazzarc More dorra de-
culere fra Huietti e Hiccetti. 
For-e la scelta cadra sul <e 
cni:do Kd ancfic .•>c ITJ forrr:<7 
none di ripiego — se co*i si 
pi«o chiamarla — contro i >cr-
di gli ancanitam arranno buor, 
gweo. 

La Maccratesc. suqli allort 
come la cugma Anconitana m 
ijr/c.sfo scorcio di campionato, 
ospttera la Mas<ese occupante 
la prima poltrona as^ieme or 
rforici. Per i bianco rossi di 
Giammannaro si trattera di un 
incontro alquanto difficile. Ma 
riste le condtziom attualmente 
attrarersate dal complessn ma 
eeratese, tenulo conto della Aid 
dita delle sue azioni. della so 
lidtta della via difesa e della 
inciwtta degli attaccanti. pen-
siamo che alia fine t fo^rnni 
dorranno ammamare bandiera. 
Potrebbe cssere quindt I'tx-ca 
sione bunna per gli ancamta-
ni per rimanere sah in retta 

I.a lawa dopo la pe<sima 
partita di otto giorni orsono con

tro il Pesaro si trora m guai 
sen. Tecnici e. sembra. anche 
dirtgenziali. Per quel che ri-
guarda la questione tccnica i 
leoncelli Hon mostrano, almeno 
smora quella grinta ed incisi-
rita d'attacco che ha permesso 
a Rocchi durante lo scorso 
campionato di vincere la clas-
sifica dei cannonicri. Ha anco-
ra una buoim di(esa: ma il cen
tro campn — data la mancanza 
ancora di Pazienza — ed il 
qumtetto di punt a scricchiolano 
con gros<a endenza. 

Tuttavia c immmente i\ rien 
tro di Pazienza e gia da domeni 
ca ancora di Marcos tfuori per 
una qiornala di squalifica). 
diochera a Cesena: squadra as-
sai temibile. A-'e sanno qualche 
cosa tl Prato e la Sambenedet-
tese. Quest'ultima (1 punto in 
classifica) non si trora certa 
mente in condizioni migliori 
della lesina. Si rechera a far vi
sita alio Spezia (2 vittorie ed 
una sconfitta esterna). I rosso 
bin non sono riusciti ancora 
ad esprimere sul campo una 
degna condizione tecnica ed 
anche atlctica. Tuttaria i mar 
chigiam sono ancora m tempo 
ad entare brutte * arventure ». 
K* ncicssnno pern vincere ma 
non credtano che tnizieranno 
l'a<cesa pmprio contro La 
Spezia. 

I Yissini del Pesaro dal can
to loro marciano Iranquilli. an 
che se la loro ultima presta-
zione ha lasciato alquanto a 
desiderare. Ospiteranno il Ri
mini: die certamente fra le due 
squadre c la migliore. Comun
que il Benelli e terreno che 
scotta: Scardon e C. potreb-
hero usarrici con le « penne » 
bruciacchia'e 

I bianco neri ascolani. infine, 
— ancora aranti al propria pub-
blico — si batterenno contro il 
Pe<tcara. Dorranno a tutti i co-
sti (e cr riusciranno. ne siamo 
certi) a far dimenticare la bru 
ciante sconfitta (3 a 0) di Co 
senza .Ul'ottimo gioco mostralo 
m Calabria sino al limite del-
Varea di rigore arrersaria. do 
rranna. perit sfoggiare quell'in-
cisnita fattaci redere durante 
la prima gara. 

Trattative 

in tutti i 

maggiori centri 

di produzione 
ANCONA. 14 

Dopo giorni di sciopero e m«-
nifestazloni le rlvendlcazloni del 
calzaturieri dell'Ascolano sono 
oggolto di consultazioni e tratta
tive in tutti i maggiori centri di 
produzione del settore. Le forme 
di contrattazione variano da zona 
a zona anche per la multifor-
mita del rapporti sindacali all'in-
terno delle slngole aziende. Tut
tavia, ovunque si profllano sboc-
chi poiitivi per la vertenza ope-
rala. 

A Monte Urano e il sindaco, 
compagno Salvatori, che in que 
sti giorni fa passare f ra I pro-
prietari delle fabbriche un mo
dulo di richieste operate. Si sa 
che molti industrial! sono pro-
pensi a sottoscriverlo. 

A Montegranaro proseguono, 
invece, gli incontri diretti fra le 
parti. Anche qui gli industriali 
non hanno rlgettato I'idea di una 
graduale applicazione del con-
tratto di lavoro secondo una re-
golamentazione che si richiama 
all'accordo raggiunto pochi giorni 
or sono nel Maceratese. 

A Porto Sant'Elpidio, data la 
varieta di condizioni e di rap
porti fra azlenda e azienda, e 
In corso da parte del sindacato 
una consultazione operaia in ogni 
fabbrica. L'intento e di raggiun-
gere singoli accord! aziendali. 
Negli incontri avutisi nel giorni 
scorsi con gli industriali, i sin-
dacalisti non hanno trovato quella 
rigidezza e intransigenza che ta 
controparte aveva sempre mo-
slrato inl occasione di prece
dent! agitazioni operaie. 

Fabri riano 

Iniiiativa del PCI sul 
problema dei frasporfi e 

I'occupazione alia Miliani 
II gruppo consiliare comunista invita I'ammini-
strazione comunale a prendere concrete iniziative 

ANCONA. 14. 
La risposta data dal sottose-

gretario ai Trasporti on. Flore-
na alia interrogazione del com
pagno on Renato Bastianelli — 
sul fatto ci siamo diffusi ampia-
mente nel nostro numcro di len 
— ha profondamente msoddisfat-
to la popolazione di Fabriano. 
Della rcazione eittadina si e re-
so interprete il gruppo consilia
re comunista fabrianese che im-
mediatamente ha inviato al smda 
co un documento col quale si 
chiede che cosa intende fare la 
civita amministrazione — in pro-
sccu/ione delle iniziative gia in 
traprese — di fronte alia ncon-
fermata volonta del governo di 
procedere alia eliminazione delle 
due tratte ignorando le indicazio-
ni del Comitato Regionale per la 
programmazione. delle ammini-
strazioni comunali interessate. 
deirUnione delle Province mar-
chigiane. dei sindacati. dei par-
Iarnentari della regione. 

II gruppo consiliare comunista 
suggerisce un incontro. da effct-
tuarsi a breve scadenza fra gli 
enti e le rappresentanze inte
ressate al problema. 

Contemporaneamente il gruppo 
consiliare comunista fabrian?=e 
ha sollccitato I'amministrazione 
comunale a prendere iniziative 
concrete, d'intesa con i comuni 
di Pioraco e di Castelraimonno. 
per indurre il consiglio di arnmi 
nistrazione delle «Miliani » ad 
assumere precisi impegni circa 
le prospettive di lavoro e di oc-
cupazione nel complesso cartano. 
Cio di fronte alle ripetute affer-
mazioni del consigliere delegato 
della Societa secondo le quali. 
il Consiglio di amministrazione 
della Miliani non intende ancora 
prowedere agli investimenti ne-
cessan per 1'attuazione dei pro-
grammi di ammodernamento e 
potenziamento tecnologico ed or-
ganizzativo drll'azienda. condizio-
ne determinante per la sua so-
pravvivenza per il recunero della 
comiietitivita indispensabile e. 
quindi. per la preservazinne e 
1'incremento deH'occupazione. 

Falerone: fare luce sulla 

assegnazione degli alloggi 
In riferimento allarticolo ap-

parso sulla < pagina > marchi-
giana dell'l'nifd il 5 c m . e ri-
guardantc I'indaginc giud.ziaria 
in corso a Falerone suH'assegna-
zione di alloggi do 11 anno 1958. 
il signor Pietro Vineenzi. se
gretario comunale di S. Elpid.o 
a Mare, chiamato in cau5a nel 
no-tro articolo. ci ha :n\iato la 
seguente lettcra cne \olentien 
pubbhchiamo: j 

< Isjnoro se nella dcterminazio- I 
ne della graduatona per l'asse- J 
unazjont> decli alloggi dellanno | 
19.>R. <:,ino Mati co:nTies5i erron : 
di sorta Escludo comunque nella 
forma piu a««oluta e con la cer-
rezza piu categonca che possa 
*ii«*.stere alcuna mia re«pon«bi-
lita o the esistano documeriti 
rrregolari; sono certo che una 
qualsiasi inchiesta non potra giun-
gere a conelusioni diverse. 5k>no 
lieto che del fatto si occupi la 
autonta giudiz.ana: soltanto in 
tal modo sara fatta picna luce 
Mill'argomento Preciso ed ag-
giungo che non conoscevo. ne 
conosco. quali erano i componen-
ti della Commis«ione provinciale 
preposta a tale adempimento. 
So soltanto che. a norma di leg-
ge. la Commissione ehe doveva 
essere pre^ieduta da un magi-
strato. altro magistrato con fun-
z.oni di Vice presidente. 

Ricordo che la graduatona. ' 
debitamente c diffusamente pub- ' 
blicata fu evimrnata dai con 
correnti l quali ebbero facolta 
e iws^ihilita di ncorrere contro 
1 operato della commissione. 

I-a ringrazio Ptetro Ymcenzi ». 

Concordiamo con il signor \'in-
cenzi che sulla « vicenda della 
assegnazione degli alloggi n*f 

temtorio dt Falerone debba ex-
sere fatta piena luce; come pu
re 'possiamo non dubitare che 
siano stati presentati ed esistere 
documenti irregoXari. 

Una cosa tuttaria — ed e deci-
siva — non e stata chianta dalla 
Icttera del signor Vmcenzi: Co
me e stata possible Yoaqiudica-
zione a %uo farore di tre punti 
- secondo — come recita tl bando 
— Vanzianita di laroro nella cir-
cosenziove di zona in cut sorpono 
le castrvzioni ». quandn per otte-
rterc un tale puntcoaio rarebbe-
ro occorsi almeno 9 anni di an-
ziarita. e iJ Vinrnici da soli due 
cam. poco piii. svoloera w quel 
Coriune funziom rfi regretano 
eoTiunol*? 

Prima ancora perao di sinda-
care Yoperato della Commissione 
giudicatrice. nter.iamo giusto 
chiedcrci almeno due cose. Jl 
Vmcenzi. e pensabile — nella 
sua posizione di segretario comu
nale — sia stato ai eorrente del
le TPodalita del bando e conosce 
ra quindi che in base alia sua 
anz'iamta non arrehbe potuto oi-
tenere Vassegnazione; fra Toltro 
m quel penodo — e n o pur* 
contzj — occupaea gratuitamente 
un appartamento di proprrVtii del 
comune di Falerone ed era com-
proprtetarta di un fabhncato dt 
IS rani a Monte Vidon Corrado 

Perche dunque ha fatto do-
manda? Kd inoltre Percht dopo 
rl giudizio della Commissione ncn 
ha fatto presente I'tncongmita 
dell'assegnazione? 

Sono logiche domande alle qua 
U il \'mc^nzi dovrebbe dare una 
risposta piu circastanziata al ft 
ne appunto di fare sull'araomento 
« pierra luce > c di nparart even-
tuali trroru 

Collemarino 

attende il 

campo sportivo 
ANCONA. 1| 

Collemarino. il quaitiere satel 
lite di Antona, aspetta dalla sua 
fondazione il campo sportivo. 
Quando i lavori furono finalmen 
te appaltati. 1 giovani del CEP 
tirarono un sospuo dj sollievo. 

i ma non furono i soli. Anche le 
societa minori — ad Ancona nu-
merosissime — aspettavano quel
la decisione che decongestionasse 
i campi strortivi di Valle Miano 
e di Piazza d'Armi sui (juah 
giocano tutte le squadre delia 
Lega Giovanile. 

Ora tutto e fermo. Quando era 
gmnto il momento di iniziare i 
lavori. nella zona ove dovra sor-
gere I'impianto sportivo vennero 
alia luce bombe inesplose. Si e 
provveduto cosi ad miziare la 
« pratica > presso il Comarulo ar-
tigheria di Bologna, per la bo-
nifica dell'area. Comunque lino 
ad ora non e stato nmosso nulla. 

Vale pertanto il sohto discor-
so sulla tempestivita delle de 
cisioni delle autonta tostituite. 

Ritornando al campo sportivo 
di Collemarino. diremo che que 
sto e sempre stato un po" il 
punto di forza della propaganda 
elettorale del centro-sinistra. tan-
to che prima delle ultiine elezio-
ni aveva \oluto ad ogni costo 
realizzare un campo sportivo 
provvisorio util'zzandtt: una ru 
spa. quattro pah per le due porte. 
un camion di asfalto |>er il cam
po di nallacanestro. 

Trattandosi di una sistemazione 
provvisoria. che e comunque co 
stata salata. *l'opera del regime.. 
si e resa insertihile doixi pothis-
simo tempo in quanto nessuno 
si e curato di difendere quel 
poco che e'era. Ad onor del \ e 
ro, soltanto i racaz/i del grup|v> 
sportivo * Folgore » î premur.i 
vano di tenerlo pulito. ma quando 
la «quadra fu sciolta per deci 
sione parrocchiale <la * Folcore > 
era considerata una orcamzzazio 
ne di sinistra) il campo sjHirtnn 
non fu piu curato da nessuno e<i 
e divenuto di nuovo un campo 
per patate. 

Ora stanno aspettando i lavori 
per I'impianto stabile. Speriamo 
che non siano lunghi come la pra
tica per lo sminamento. 

Conferenza di Borca 
PESARO. 14 

Saba to 15 ottobre alle ore 18.30 
presso la sala consiliare del Co
mune di Pesaro il compagno ono-
revole Luciano Barca. membro 
del CC del PCI. terra una pub 
bhea conferenza sul lema « Pro
grammazione economical srtua 
zione e obiettivi >. 

La conferenza e stata inrietta 
dal Circolo culturale «Gram 
sci > di Pesaro 

Attivo regionale 
delia FGCI 

ANCONA. 14 
Con mizio alle ore 9.30 a\Ta 

luogo domenica 16 ad Ancona. 
nel salone del Circolo c Gram 
sci» (g. c ) . una nunione dH-
l'Attivo regionale della FGCI per 
il lancio della campagna di te-;-
seramento e reclutamento 1967. 
InterveiTa alia nunione il com 
pagno Franco Pet rone della «e 
gretena nazionale della FGCI. 

Lutto 
ANCONA. 14 

E' deceduto il padre del com
pagno dott Paolo Sebastiani di 
Ofagna. In questa tnste arco-
stanza le piu sentne condoghanze 
dei compagni di Ofagna • del 
nostra giomalc. 

SEI DOMANDE A GUI 
Dal nostro corriipondente 

TERNI. 14. 
11 ministro della P.I. Gui. 

oUKi sabato. niaugurera la nuo 
va sede dell'Istituto magistrale. 
La importante reali/zazione del 
Comune. the gia ospita l'lsti-
tuto magistrale in via Battisti, 
saia inaugurata alle ore lo,30. 

Inoltre Ton. Gui concludera i 
sette giorni di lavori sui pro 
bit mi dell'istru/ione professio 
nale in Umbria. in corso di 
svolgimentu alia Camera di 
Commcrcio. 

Le rela/ioni sono state pre-
sentate dagli uomini della 
^rande tndustna della reftioue 
e dai parlumcntari cd e.sponenti 
della Democrazia Cristiana. 
fatto (juesto che conferma ii 
carattere sempre piu subalter-
no della istnuione professio 
n.tle di Stato alle stelte della 
lndustria ed il severo controllo 
tit ritale. 

Al fonveniio sono stati affron 
tali i problemi della istru/iune 
professionale a carattere indu 
striale. agricolo. commerciale. 
alberphiero. Ma la preparazio-
ne dei giovani non pud prescin-
dere dalla situazione della in 
dustria. deiragricoltura. del 
commercio del turismo. Questo 
e stato il difetto di fondo. Ap 
pinflttiamo comunque della 
presenza del ministro per poire 
delle domande the esi(!onn del 
le nspnsle. Sono le domande 
che \cngono dal monclo della 
scuola e del lavoro. 

La prima, quali prospettive 
si offrono per It- centmaia di 
fiiovnni diplomati dell'Istituto 
industriale? La sitiiii/ioiie at 
tuale e abbastan/a eloquente. 
\ i sono oltie mille penti indu 
striali di Term in cerca di una 
prima occupazione. Per i periti 
metalluriiici e meceanici non 
vi e stato un consistente assor 
bimento nelle industrie della 
Atciaieria. Terninos e Bosco. 
no v i sono prospettiv e di occu-
pazione stanti gli attuali indi-
rizzi. Per i periti chimici. la 
Polymer non solo non ha offer-
to consistente otcupa/ioiie. ma 
si e ridotta in quest'ultima fase 
gran parte della madodopera 
tecnica. oltrechc. operaia. Non 
parlramo poi dei periti elettro-
nici cd elettrici. 

Una setonda dnmanda e que
sta: come si garantisce la li 
beita di stelta delle speciali/. 
za/ioni tecniche secondo le \ o 
ta/ioni sojisiettive? La realta e 
(|iiest<i: 7."J studenti the avevan0 

cliiesto di frequentaic l'istituto 
industriale per elettronici ed 
elettricisti sono stati rigettati 
ed inviati a fiequentare altre 
spetializ/a/ioni. perche man 
mancano attrezzature ed inse-
l^nanti. 

La ter /a domnnda li^uarda 
proprio l'istituto professionale: 
quali prospettive si olTrono ai 
diplomati di questo istituto dato 
che il diploma \ iene considera-
to un pezzo di carta, tanto per 
proseguire gli studi che nella 
industria? Qui si pnngono i pro
blemi del proseguimento degli 
studi col riconoscimento effet-
tivo del diploma e si pone il 
problema delle qualifiehe nelle 
fabbriche. 

La quarta domnnda riguarda 
l'indiriz/o della specializzazio 
ne: tome mai in Umbria. re 
gione prevalentemente agrico 
la. esistono solo quattro torsi 
per lagri tol tura. limitati ad al-
trettante piccole zone del pe 
rugino? Quello della istruzione 
professionale in agricoltura e 
uno dei problemi di fondo per 
creare una economia agricola 
moderna dove siano superale 
le \ecchie strutture della con 
duzione. 

A Terni vi e un problema ma 
turatosi di recente con la ulti-
maziono del centro professio
nale IRI. tostato centmaia di 
milioni. L'n centro fatto per 
centmaia di giovani. the do 
\rebbero es^ere tollocati nelle 
fabbriche IRI. Si assicura a 
questi giovani 1'assunzione nel
le Industrie della Terni e del 
siruppo IRI? Attualmente per 
i giovani lictnziati dal centro 
IRI. vi e stata. solo per pochi 
casi. la possibility di accedere 
alle fabbriche della Terni e 
dell'IRL 

L'na domanda. infine. di fon
do: come pensa il ministro Gui 
di affrontare il problema della 
scuola dell'obbligo? Oggi infat-
ti. dopo i primi t re anni di 
obbligo si e scoperto che per il 
2-5fr dei giovani italiani non e 
stato possibile assolvere a que
sto « obbligo ». Vi e qui il gros-
s> problema delle condizioni 
cconomiehe. 

Que«ti «ono gli interrogativi 
che attendono una risposta. 

»• P' 

Mostra filafelica 
e numismatica 

CITT\' DI CXSTELLO. 14. 
Nci giorni 4. 5 e 6 novembre, 

avra luogo a Citta di Castello 
nei iocali del circolo Tifernate, 
la Sesta Mostra Filatelica e la 
Terza Mostra Numismatica. I 
socactti della mostra filatelica 
sono i seguenti: Tema princi
pale — I nuovi stati dej mondo 
nel dopogucrra. Tema comme-
morativo — I dieci anni dei 
francobolli europei. Classici 
— Collezioni dei paesi italiani. 
Mostra dei giovani — Tema 
libero. Mostra numismatica: 
Raccolte vane di monete e me-
daglie. 

Numemse medaglie d'oro. 
fra le quali una de'd'Ammini 
strazione Provinciale. saranno 
as.-egnate ai primi classificati 
per ogni soggetto. Ai successi 
\ i . medaglie d'argento e bron-
zo. Per i giovani e per il circolo 
partecipante piu lontano, premi 
speciali. 

Positive giudizio del PSIUP 

sulla ferma posizione della 

sinistra del PSI di Terni 
TERNI. 14. 

II Comitato Esecutivo della 
Fcderazione Ternana del 
PSIUP si 6 riunito per un esa-
me delln situazione politica lo
cale. 

* II Comitato ha presn atto 
con compiacimento della co-
raggiosa decisione dei rappre 
sentanti della sinistra ternana 
del PSI di respingcre l'umflca-
/ione socialdemocratica rifiu-
tandone gli atti e i contenuti 
— dree un comunitato — ed 
indicando, con questa ferma 
posizione. il loro impegno a 
proseguire la lotta socialista 
in un rinnov ato contribute) di 
tutte le forze autenticamente 
di sinistra. 

« La posizione di questo 
gruppo di sociahsti. cospicuo e 
quiilificcito. costituisce un fatto 
nuovo nella vita politica kua 
le: la presenza di un assessore 
e del capo gruppo del PSI che 
al Comune di Term riliutano 
l'miilica/ione socialdemocrati
ca. nssicuia la stabilit.i della 
maggioranza di sinistra nel ca 
poluogo e varnlita il disimpe 
gno del PSI. 

« E' questo un fatto positivo 
e contreto che contrasta il 
processo di umllcazione PSI -
PSDI e le sue logiche conse-

guenze sul piano degli enti lo
cal!: d in corso, infatti nella 
nostra Provincia. da parte del 
PSI il rovesciamento dell'ac-
cordo unitario del 1964. La li-
sta PSIPSDI ad Amelia, le 
dimissioni di due assessor! del 
PSI a Montccastrilli per pre-
parare il centro sinistra, il di 
simpegno al Comune di Terni. 
con le dimissioni da assessore 
del segretario della Federazio 
ne del PSI, sono i segni piu 
evidenti di questo rovesciamen
to delle alleanze di sinistra. 

« II Comitato Esecutivo riaf 
ferma l'esigenza. valida per 
tutte le forze di sinistra, di 
respingere con fcrmezza tutti 
i tentativi di rottura delle col 
laborazioni unitarie e di riget 
tare ogni aspettn apertamente 
ncat ta tono e discriminatorio 
del PSI. prima nei confronti 
del PSU'P. ora nei confronti 
di questo gruppo di compagm 
sociahsti che contesta e nfiu 
ta ruuifica/ione. 

< L'unica possibility di prose-
cu/ione di un discor=o unitario 
'•un quanto e rimasto del PSI 
nassa unicamente attravcrso la 
piena riconlenna dell'accordo 
globale del 1964 per la forma-
zione delle maggioran/e e del
le Giunte di sinistra negli enti 
Iocali >. 

Interrogazione 
sull'esproprio 
di terreni a 

Citta di Castello 
CITTA' DI CASTELLO. 14 

II compagno on. Silvio Antonlni 
ha rivolto una interrogazione al 
ministro dell'Agricoltura e Fore-
xte per c o n o w e !e ragionl cht 
hanno indotto ad emanare il de-
creto ehe autorizza l'esproprio dl 
1169 ettari di terreno siti nei co
muni di Citta Ji Castello e Pie-
tralunga. appartenenti allTstituto 
di Credito Fondiario delle Cas«« 
di Rhparmio delle Provincie Lorn 
barde. 

L'intcrrogazione nleva inoltr* 
che non esistono condizioni d| 
esproprio nella zona, previ^te dal-
l'articolo 2 della 'egge n H60 
Infatti sono insediate in quci ter-
reni oltre venti famiglie. tra mez-
zadn c braccianti. e la produ
zione degli ultimi tre anni e stata 
abbastanza soddi'.iacente Vi sono 
pertanto — pro'Pli'e il compagno 
Antornni - fonda'e ragioni per 
ritenere che il prov vedimento sia 
*tato sollccitato dall'Istituto pro 
prietario per sottrarsi co^i alii 
richiesta avanzata dai contadinl 
e dai bracrinnM di acquistare la 
terra avva'.endosi del'a leizge na 
mero 590 

L'mterrogazione termma chi*-
dendo al ministro dell'Agricoltu 
ra di nesarninare il provvedimen 
to. onde facilitare 1'aequisto dei 
teneni da parte de: mez/adn. 
e chiedendo quali provvedimenti 
veiranno pre^i nei confronti del 
mez/adn e braccianti minaeciatl 
rii licenziamento. 

Napolitano 
all'Attivo regionale 

I Oggi , sabato, a Foligno, si 
terra il convegno regionale dl 
tutti I dlrlgentl delle sezionl 
del nostro part i lo , per il lan
cio della campagna di tesse-
ramento. La rlunione sara pre-
siedula dal compagno Gior
gio Napolitano, del l 'Uf f ic io po
litico del P C I . 

La visita del Comitato di difesa a Roma 

Trovano conferma i timori 

per la « Spoleto - Norcia » 
Dal nostro corrispondente 

SPOLETO. 14. 
Nei gioini scorsi. in merito 

alia situa/ione della Ferrovia 
Spoleto Norcia. la segreteria del 
PSI di Spoleto ha diffuso il se-
guente comunitato: « II vice pre
sidente del Consiglio on. Nenni 
vivamente interessato nei giorni 
scorsi dalla sezione del PSI di 
Spoleto ha rcso noto che i timo
ri affacciati per un eventuale 
smantellamento della ferrovia 
Spoleto-Norcia sono. alio stato 
attuale. inesistenti. Lo stesso vi
ce presidente ha aggiunto che il 

sopralluogo effettunto da un fun-
zionario del Ministero dei Tra
sporti aveva il solo scopo di ac-
certare la funzionalita del com
plesso ferroviano. precisandn 
peraltro che il sopralluogo stes
so ha avuto esito positivo ». 

A seguito di questo comunica 
to. il Comitato di difesa della 
ferrovia si b recato a Roma per 
avere maggiori prccisazioni su 
tanto autorevoli e tranquilliz-
zanti notizie e si d fatto riceve-
re dal capo segreteria dello stes
so vice presidente del Consiglio 
e quindi al Ministero dei tra
sporti. Purtroppo le precisazio-

Spoleto 

L'Ordine degli avvocati sul 
ventilafo ridimensionamento 

degli ufffici giudiziari 
SPOLETO. 14 

Riceviamo dal Consiglio del 
1'Ordine degli avvocati di Spo
leto: 

I I Consiglio dell'Ordine degli 
avvocati e procurator!, in rela-
zione ad alcune notizie pubbli-
cate relative all'esistenza di un 
provvedimento del ministro di 
Grazia e Giustizia che compor 
terebbe la soppressione di alcuni 
imporianti uffici giudiziari del 
circondario del Tribunate di Spo
leto, comunica che e in grado 
di smenlire I'esistenza <>! tale 
provvedimento, ricordando, in
vece, che il riordinamenfo delle 
circoscrizioni giudiziarie e attri-
buizione del Parlamento al quale 
non i stato ancora neppure pre 
sentato alcun disegno di legge 
per la delega al governo. 

Le notizie pertanto sono desti
t u t e di fondamento. 

Comunque nel quadro di un 
eventuale riordinamenfo delle 
circoscrizioni giudiziarie della 
Repubblica, allorquando il go
verno dovesse chiedere la rela-
tiva delega al Parlamento, po-
Ira bene intervenirsi, nelle sedi 
opportune, alio scopo non solo di 
evitare provvedimenti pregiudi 
zievoli ma, anzi, di potenziare { 
le islituzioni giudiziarie citladine. 

Finalmente qualcosa su|]j >.| 
tizazione dtgli uffici giuoizian di 
Spoleto. ant he se ci *embra im 
proprio parlare di * smentita » 
in rifenmcnto a prowedimenti 
la cui attuazione ha gia avuto 
avvio con le misure di ridimen
sionamento che hanno nel re
cente passato colpito la nostra 
circoscnzionc giudizjana. 

Sappiamo — e lo abbiamo an
che scntto — che gh organi fo-
rensi stanno decisamente ope-
rando per evitare che si concrc-
tizzi nel peggio la « minaccia di 
soppressione» di cui abbiamo 
dato notizia not ed altn gioraali. 
Comunque. a proposito del « rior-
dmamento delle circoscrizioni 
giudiziarie della Repubblica ». la 
cui realizzazione e da tempo nei 
piani del governo e del compe-
tente ministero. piani dei quah 
non sj puo ignorare I e«istenKi. 
sarebbe bene che lopinione pub-
blica tonosces«e finalmente il pa
rere dei partiti del cenlro-smi-
stra e I'azione che essi local-
mente intendono intraprendcre 
per scongiurare le conseguenze 
che la loro entrata in \igore pro-
vocherebbe sugli ufflci giudiziari 
di Spoleto. 

Muore un operaio 
investito da un'auto 

TERNI. 14. 
Un operaio investito da una 

automobile, mentre si recava al 
lavoro. s'.arnane alle 5. e dfte-
duto sul colpo. L'rncidente mor-
tale e avvenuto a Le Marmore. 
al Km. 19 della * 79» statale. 
Una Dauphin guidata da Angelo 
Malate.sta di 27 anni. mvestiva 
I operaio lasciandolo esanime 

Sul grave eprsodio. il sostituto 
Procurator della Repubblica ha 
aperto una indagine per accer-
tare le responsabilita. 

ni i .ittolte in questi ambienti 
non totiispondevano nffattu al 
contenuto del tomunicato del PSI 
spoletino ed il Comitato di di 
fes.i diminava alia stampa una 
nota con la quale dopo avpr n 
lev ato che * presso il dicaMcrn 
dei Trasporti i timori dei com 
ponenti il Comitato hanno avuto 
conferrn.i > sottoline.iva che » in 
fatli in quella sede e stato ton 
fermato che la trasformazmne 
del servizio ferroviano in ser-
vizio automobilistico e pievista 
non appena l'ANAS avra prov
veduto all'assestamento della se 
de stradale che richiedera almc 
no un anno di tempo e che 
«quindi la tranquilhta. la sere 
nita del personale e limitata Bd 
un anno >. 

Non si enmprende. stanrio co 
si le cose, come il PSI abbia po 
tuto diffondere quel comunita
to. anche perche. tome ci ri-
sulta. il capo della segreteria 
dell'on. Nenni aveva in data « 
ottobre ricevuto dalla segreteria 
narticolare del sotto^cgrctaiio ai 
Trasporti una lettcra in cui con 
riferimento ai * timori espressi 
dai compagni di Spoleto » si af-
fermava che * in sintesi e vero 
che per il futiiro e previstn la 
trasforinazione del servizio fcr 
roviano in srrvizio automobihsti 
co. ma e anche vero (he l'AN \S 
deve ancora procedere all'as 
sestamento stradale del futiiro 
tracci.ito automobilistico sostitu 
tivo Cio — soggiungeva la let 
trra - (omportera per !o meno 
un anno di tempo ». 

Ma quello che d piii smgolarr 
e che i «oci,ili*ti di Spoleto co 
noscevano questa lettcra per a 
terla ricevuta in copia dalla «-e 
greteria del vice presidente del 
Consiglio. Hisngna conr'ndere 
the ci si trnva. allora. di fron
te ad un goffo tentativo d, mi-
nimizzare localmentr la srria si
tuazione in cui <i trova la f^r-
rovia Sixileto Norcia. un prob> 
ma cio*- che ionic soMiene Ciu-

| stamentr il Comitato di difrsa 
va affrontatn * nella sua int.e-
rezza c drammaticita» 

g. t. 

schermi e ribalte 
ORVIETO 

SUPERCINEMA 
[ , ' i m i n l t l ial iana 

PALAZZO 
I.a ragazra In prritlto 

CORSO 
All 3 nprrazlonr tqualn bianco 

ANCONA 
ALAMBRA 

I J raicazTa marie in Paris 
GOLOONI 

Missione sprclale Lad) Cha
plin 

MARCHETTI 
Per pochi dollarl ancora 

METROPOLITAN 
l'na splrndlda canaclla 

SUPERCINEMA COPPI 
ASS. servizio sprc-lale 

ITALIA 
Saladlno 

PIAMMETTA 
Gil ammutlnatl drllo spazin 

PRELLI (Falconara) 
II princIpe goerrlrro 

ROSSINI (Semgallta) 
Arizona Colt 

TARANTO 
PRIKt VISIONI 

ALFIERI 
L'n flumr dl doltarl 

FUSCO 
Come Imparai ad amare le 
donnr 

ODEON 
Rita la zanzara 

REX (Sala A) 
Carcia alia \o lpe 

IMPERO 
• • tntte le tfoaaa «H BIOB4O 

REX (Sala B) 
Matt Helm, il tilenzlatore 

ORFEO 
l'na rrririne prr II bandit* 

SEMERARO 
I riur prrlcoll puhtillel 

VERDI 
lionnr. rl ln<rgno come al • • -
rinrr un enmn 

VITTORIA 
Tempo di mauarrn 

ARSENALE 
Asso dl plcche, contnxplo-
namtto 

A R T I G L I E R I A 
Stallone 3. top secret 

CAGLIARI 
PRIME VISION! 

ALFIERI 
L'n uomo, ana donna 

ARISTON 
Mltslone tpeclale Lady 
plin 

EDEN 
II trgreto dl Rinco 

FIAMMA 
L'ccellaccl • uccrlllal 

MASSIMO 
Nevada Smith 

NUOVOCINE 
Glochi dl nntte 

OLIMPIA 
L'n fiume di dollarl 

" > « O M « vislOrH 
AORIANO 

Ojanico 
ASTORIA 

I.'avamposto dr l SalujfS 
CORALLO 

I /a rmata Brancaleeaat -' 
D U E P A L M E 

El Tlgra 
OOEON 
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